

PEMDES

Pj. Bahtiar : Lewat Grand Opening Matos Sulbar Sambut Tamu IKN

Sirajuddin, S. Ag - MAMUJUTENGAH.PEMDES.WEB.ID

Jul 16, 2024 - 13:38



Mamuju - Penjabat (Pj) Gubernur Sulbar, Bahtiar Baharuddin memberikan motivasi terhadap pihak Karya Mandala Putra (KMP) grup, sebagai salah satu investor di Kabupaten Mamuju Provinsi Sulbar.



Hal itu disampaikan Bahtiar Baharuddin saat menghadiri grand opening hotel Maleo Town Square (Matos) dan anniversary KMP grup ke 33 tahun. Selasa (16/7/2024).



Lanjut Bahtiar Baharuddin mengungkapkan, KMP grup harus bersiap-siap untuk menyambut tamu yang lebih banyak lagi, setelah Ibu Kota Nusantara (IKN) diresmikan pada 17 Agustus 2024 mendatang.



" Didepan mata, kita akan menghadapi banyak kunjungan. Per 1 Agustus 2024 akan dibuka penerbangan Balikpapan-Mamuju. Mau nginap di mana, belanja di mana, kalau tidak ada mall." Jelas Bahtiar Baharuddin.

Bahtiar Baharuddin selaku Dirjen Politik dan Pemerintahan Umum Kemendagri itu, kehadiran Mall Matos Mamuju menjadi jawaban dari kesiapan menyambut pengunjung dari berbagai daerah khususnya IKN.



" Pengusaha-pengusaha lain juga harus siap, karena begitu 17 Agustus, ibu kota

negara sudah ada di IKN, pasti tiap minggu banyak orang liburan ke sini nih. Saya pastikan banyak liburan dan penerbangan kita sudah akan buka tiap hari, sedangkan tol laut juga sedang digagas penambahannya. “ ungkapnya.

Menanggapi hal itu, salah satu Komisaris KMP, Charlie Wijaya mengatakan, pihaknya berinvestasi di Mamuju dengan harapan, ibu kota Provinsi Sulbar ini bisa semakin maju kedepannya.

" Apalagi kalau dipimpin oleh orang-orang yang memang berdedikasi tinggi untuk membangun Mamuju ini kedepannya. “ pungkas Charlie Wijaya.

Ia menjelaskan, pihaknya akan tetap mendukung segala kebijakan yang dilakukan oleh pemerintah, baik Pemkab Mamuju maupun Pemprov Sulbar.

" Tentu kita harus mensupport, apapun langkah pemerintah, apapun yang dicanangkan pemimpin kita, harus kita support dan harus kita dukung," tuturnya.